

大阪損保革新懇二ユース

大阪損保革新懇事務局
大阪市中央区道修町三の三
大阪屋追修町ビル3F 06633105

No. 78
2006. 8. 22

もうひと回り仲間へ声をかけ広げよう！

『ブックレット一〇〇〇部増刷
損保業界・ニ紙が紹介、反響も

私たちは、七月以降損保の職場の仲間に、ブックレット・「私たちも憲法改悪に反対します」—世界と日本の平和と損害保険産業—を手渡しと郵送をもとに精力的に普及してきました。また、全国的にも多くの団体に普及活動を開始してほぼ四週間で初版の六〇〇〇部は残部ゼロという状況になりました。事務局では一〇〇〇部の増刷を決定しました。この間、損保業界紙「保険毎日」「インシニアランス」「保険銀行日報」の三紙がブックレットの内容を紹介しました。静岡県の代理店から「業界紙で見た。」と発注があり、山梨・高知・島根の革新懇からも注文を受けました。各職場革新懇では増刷を機にいつそうの職場の仲間への訴えと手渡しの活動を強めています。弾みをつけもつともうと広げる活動を呼びかけます。

普及活動シリーズ 第二弾

各地からの感想

県革新懇や9条の会に団体訪問し普及

損保現役やOBにはセット販売で完売

石川損保革新懇は、ブックレットの普及活動について県革新懇加盟団体（県労連、石商連、民医連等）や県9条の会（憲法会議、地域革新懇等）へ団体訪問し協力要請を行いました。そして個人には損保現役とOB等には三冊一セットで一〇〇〇円で販売を行い一〇〇冊完売し、多くの方から手紙が送られてきました。九月以降の追加注文について世話人会で検討することとしました。

石川損保革新懇 世話人 中杉治雄

た原爆の一〇〇〇倍の威力があるといわれています。ですから絶対に戦争を起こさせてはならないし、すみやかに核兵器を廃絶しなければならないのです。

職場からの報告を五人の方がされていますが、損保の職場もすさまじいところだと思いました。

私は、五年前に退職し、年金者組合に入つて活動しています。このブックレットと出会えたことを幸運に思いますし、回りの人に対するすめたいと思いません。

広島市 K・Yさん

多くの仲間に電話やメールで普及に努力

八月中に二〇〇冊すべて販売する予定

なごや損保9条の会の世話人会を開いた翌日、ブックレットが届きました。まずは9条の会全員にニュース第二号を添えて郵送し、私は元大成のなかまに十五部送りました。何とか一〇〇部は配付できましたが、残りの一〇〇部について、今あちこちに電話やメールを送つて普及に努力しています。八月中にはすべて完売したいと思っています。暑さには十分気をつけてがんばってください。先日、日本母親大会に私の妻が行って品川さんの講演を聞き、とても良かっただと感激していました。微力ですががんばっていただきたいと思います。

なごや損保9条の会 達 作三

訂正とお詫び

なごや損保9条の会 達 作三

品川正治さんの第一講演で、自らの座標軸を持ってという指摘には賛成です。とくに狭い横路から大通りへ出て物事を考えることが必要ではないかと言わるのはそのとおりだと思います。

第二講演では「戦争を起こすのも人間ならば、それを許さず、止めるの努力を出来るのも人間だ」といわれています。いま地球上に存在している核兵器は、広島に落とされ

『ブックレット』三四ページA表の一〇〇三年二月とあるのは二〇〇〇年三月の編集部の校正ミスでした。訂正するとともにお詫びいたします。ご指摘いただいた仲間に御礼申し上げます。

